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Avanza rápidamente la Reparación Estructural 
del Muelle Lindero Oeste, una obra mayor 
ejecutada con recursos de la cuota 
extraordinaria. Tendremos nuevamente un 
muelle iluminado, con bases sólidas, nuevas 
caminerías y barandas, para disfrutar del mar en 
todo su esplendor.

Nos preparamos para la temporada de 
diciembre con la renovación de los kioscos 
de playa Principal. Ya culminamos el 
mantenimiento mayor de 31 kioscos de paja 
y estamos renovando los techos de 80 
kioscos más.

Este mes iniciamos la fumigación integral de 
diferentes áreas del club, con el fin de combatir 
los zancudos y mosquitos en esta época de 
lluvias. Playa Principal, el restaurante Las 
Terrazas, el cuarto de desechos sólidos, fueron 
algunas de las zonas atendidas.

Avanza la reparación del 
muelle lindero

Tenemos kioscos

Fumigación integral
en áreas abiertas

renovados

Pabellón Náutico
quedará de estreno
Uno de los lugares emblemáticos de Camurí es 
nuestro Pabellón Náutico, un lugar con una vista 
hermosa y un ambiente ideal para disfrutar en 
familia frente al mar. La Junta Directiva aprobó 
recientemente su reparación estructural y la 
remodelación de la planta baja, que le brindará 
un aspecto completamente nuevo y moderno. 

 La Junta Directiva del Club Camurí Grande ha 
asumido el compromiso de renovar y revitalizar 
nuestras instalaciones, respondiendo a las 
necesidades y expectativas de todos los socios. 
Una de las principales tareas a abordar era la 
reparación integral de la piscina, una pieza clave 
de nuestro club que requiere una atención 
especial para garantizar la seguridad y el disfrute 
de todos.

Asimismo, la remodelación completa del 
restaurante Pabellón Náutico se presenta como un 

recreativas, cada detalle es planificado para 
garantizar una experiencia inolvidable para 
nuestra comunidad.

En estos momentos de transformación y 
renovación, es fundamental que todos los socios 
nos unamos. La participación activa de cada uno 
de nosotros es indispensable para seguir 
consolidando al Club Camurí Grande como el 
mejor club de Venezuela, no solo por sus 
instalaciones, sino por lo más importante, su gente.  

Roberto Franzius Plaza
Presidente de la Junta Directiva

proyecto ambicioso que transformará este espacio 
en un lugar aún más atractivo y acogedor para 
encuentros familiares y sociales. Es importante 
destacar que estas mejoras significativas son 
posibles gracias al valioso aporte de todos los 
socios, una muestra de compromiso y solidaridad 
que nos permitirá disfrutar de un club cada vez 
más moderno y funcional.

Paralelamente a los proyectos de envergadura, la 
Junta Directiva se encuentra trabajando 
arduamente en los preparativos para la 
celebración de nuestro tradicional fin de año. Esta 
festividad requiere una organización minuciosa y 
coordinada en múltiples frentes. Desde la 
decoración hasta la programación de actividades

estamos renovando y celebrando
En el Club Camurí Grande
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Desde el pasado mes avanza rápidamente la 
Reparación Estructural del Muelle Lindero Oeste, una 
obra mayor ejecutada con los recursos provenientes 
de la cuota extraordinaria.

Los trabajos ejecutados por la empresa Pilotes 
Perforados, C.A (Pilperca), incluyen la demolición y 
reconstrucción de pilotes, la construcción de 
cabezales de concreto armado, la colocación de losas 
de concreto, barandas nuevas, iluminación y dos 
puntos de agua.

El muelle del lindero oeste permanecía cerrado desde 
hace varios años debido al deterioro que presentaba 
por causa de los factores ambientales, como la 
constante exposición al salitre y la brisa.

Una vez obtenida los permisos respectivos, 
comenzaron los trabajos de reconstrucción de pilotes, 
así como la remoción de la losa principal. 

El jefe de Infraestructura del club, Antony Figueira, 
afirmó que el muelle de concreto armado cuenta con 
una longitud de 61,40 metros, que están siendo 
intervenidos en su totalidad. 

Asimismo, se reconstruirá la caminería perimetral que conduce al muelle según el diseño y los 
estándares de construcción de nuestro Plan Maestro. Como obra adicional, se volverá a 
reforzará el enrocado de la punta del malecón donde se apoya el muelle para brindar una 
mayor estabilidad, ya que el oleaje ha venido desplazando las rocas que están en el borde. 

Avanza la reparación del
muelle lindero oeste

Nos preparamos para la temporada de diciembre con la 
renovación de los kioscos de playa Principal. En octubre 
culminamos el mantenimiento mayor de 31 kioscos de 
paja de la fila D, los cuales lucen un nuevo techo de fibra de 
palma chiqui chiqui que brinda mayor frescura y atractivo.

Además, fue rehabilitada la estructura metálica del techo y el 
cuerpo de los kioscos con fondo alcalino y pintura epóxica para 
corregir el deterioro por el salitre. Estos trabajos tuvieron una 
duración aproximada de 3 meses.

El gerente de Mantenimiento, Jorge Hernández, informó que en 
octubre también comenzaron la renovación de otros 80 techos 
de paja con palma de coco, para sustituir los techos que se 
encontraban deteriorados.
 
Estos trabajos forman parte del programa de mantenimiento 
que se ejecuta en el club de forma permanente en todas las 
áreas. El objetivo es garantizar una infraestructura en 
excelentes condiciones para recibir a nuestros socios en la 
mejor temporada del año.

Renovamos los techos 
kioscos de playa
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Uno de los lugares emblemáticos de Camurí es nuestro 
Pabellón Náutico, un lugar con una vista hermosa y un 
ambiente ideal para disfrutar en familia frente al mar.

Por esa razón, la Junta Directiva aprobó recientemente 
su reparación estructural y la remodelación de la planta 
baja de Pabellón Náutico, lo que le brindará un aspecto 
completamente nuevo y moderno.

La restauración de Pabellón es ejecutada por el Grupo 
JGM, empresa encargada de reparar la corrosión de 
elementos estructurales mediante la escarificación del 
concreto en áreas afectadas, saneamiento del acero de 
refuerzo y restitución del concreto.

Por su parte, la remodelación de los espacios está a 
cargo de la empresa Butaca Venezuela, de las 
arquitectas Francisca Vega y Andreina Loreto, quienes 
se han inspirado en un estilo moderno caribeño para 
darle al lugar un ambiente acogedor y fresco.
 
Un renovado ambiente tropical

Andreina Loreto detalla que por ser Pabellón Náutico un 

Pabellón Náutico
quedará de estreno

Este mes iniciamos la fumigación integral de diferentes 
áreas del club, con el fin de combatir los zancudos y 
mosquitos en esta época de lluvias. 

Playa Principal, el restaurante Las Terrazas, el cuarto de 
desechos sólidos, fueron algunas de las zonas atendidas por 
el equipo de Jardinería del club.

Las diferentes áreas fueron fumigadas con insecticidas 
efectivos para el control de plagas, logrando disminuir

Fumigación integral
de áreas abiertas

restaurante frente al mar el equipo de Butaca Venezuela ha escogido colores en tonos claros, entre 
los que prevalece el amarillo tostado, beige y blanco.  “En Pabellón queremos lograr que los socios 
puedan sentirse a gusto frente a un hermoso atardecer, o disfrutar de una maravillosa velada en la 
noche, así como un delicioso almuerzo en familia... la idea es darle un ambiente tropical y caribeño”.

El nuevo Pabellón Náutico contará con pisos de porcelanato de alto tránsito y anti resbalante, 
idóneo para estos espacios marinos. La barra tendrá unos 17 metros de largo con tope en cuarzo 
blanco. La distribución de las mesas está pensada para disfrutar de la vista frente al mar. Contará 
con una iluminación tenue, columnas forradas y una vegetación cálida.

Para la operación del restaurante, avanzamos con la evaluación de propuestas y existe una 
carta compromiso firmada con la empresa Capitán Grill., especializados en parrillas, pescados 
y mariscos.

la presencia de insectos.

En la playa se hizo un barrido entre los kioscos de paja para combatir la plaga y se realizó un 
refuerzo una semana después.

El gerente de Jardinería, Francisco Casimiro, indicó que por instrucciones de la Junta Directiva 
este plan de fumigación se mantendrá de forma continua todo el año, para garantizar unos 
jardines y áreas abiertas libres de plagas.


